

2025年2月12日

西日本旅客鉄道株式会社

山陽線 北長瀬駅構内 車両の確認を実施した事象の原因と対策について

2024年12月3日 山陽線 北長瀬駅構内で車両の確認を実施した事象について、その原因と対策をお知らせします。

ご利用のお客様にご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げますとともに、再発防止に努めてまいります。

1 発生日時

2024年12月3日（火）7時01分頃

2 発生場所

山陽線 北長瀬駅構内

3 関係列車

山陽線 下り普通列車 6両編成

岡山駅(6:57)発 糸崎駅(8:26)着

ご乗車のお客様：約400名

4 概況

12月3日（火）7時01分頃、上記列車車掌は北長瀬駅に到着する際、列車の台車付近から発煙と異臭を認め、停車後に関係箇所へ連絡しました。

社員を派遣し車両の確認を行い、中庄駅で前途の運転を取り止めました。

この影響により列車に運休や遅れが発生しました。

5 列車影響

〈運休〉 7本（下り 4本 上り 3本）

〈遅れ〉 80本（下り 36本 上り 44本） 最大67分

〈影響人員〉 約9,700人

6 原因

ブレーキ制御装置内にある部品の一部が動作不良をおこし、1両のみブレーキが緩みきらない状態で走行したためです。

7 対策

同種の部品を搭載する全ての車両に対して、定期点検時に当該部品の調整および確認を実施します。